

あずま北小学校

かわら版

学校通信

よく考える子
思いやりのある子
たくましい子



いい顔 いい声 いい心

R6.6.27 ⑥

ぽかぽかプロジェクト ～6月「あいさつ」～



6月のぽかぽかプロジェクトは「あいさつ」です。代表委員会を中心に、毎朝、児童玄関で「あいさつ運動」を行っています。各教室には「あいさつの木」があり、あいさつをしたらシールをはっていきます。学校中にあいさつの声が響いています。大きく、元気のよいあいさつの声はとても「いい声」ですが、なかなかあいさつの声が出せなかった子が、勇気を出して「あはようございます」と言った小さな声も「いい声」だと思います。

「あいさつ」を漢字で書くと、「挨拶」となります。もともとは禅宗で問答を交わし合う「一挨拶（いちあいさつ）」という言葉が語源になっており、互いに近付き心の距離を近くしていき、仲間かどうかを確認する行為であったといわれています。心の距離が近くなれば人は安心し、リラックスします（「いい心」）。人はあいさつをするとき、無意識のうちに笑顔（「いい顔」）をつくるそうです。自然とリラックスした状態になるのかもしれませんが。

あいさつ運動は終わりますが、これからも、「おはよう」「こんにちは」「さようなら」「ありがとう」と、あいさつで「いい顔、いい声、いい心」になっていきましょう。

あずま中学校区学府連携 あいさつ運動・交通安全運動



6月24日（月）に、あずま中学校区の学府連携、あいさつ運動・交通安全運動が行われました。あずま地区の幼稚園・小中学校5校園で同じ日に行われます。地域の方やPTA役員の方々が門に立って、挨拶をしてくださいました。今後も以下の日程で行われる予定です。

9月2日（月）、10月1日（火）
12月2日（月）、2月3日（月）